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１ 会 議 名  東濃フロンティア高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

         

２ 開催日時  令和７年２月４日（火） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  東濃フロンティア高等学校 会議室 

        開催にあたり、学校見学・授業参観・生徒会役員との交流を実施した 

        
４ 参 加 者  会   長   山田 利彦   土岐市泉西公民館館長 

副 会 長    安藤 高彦  泉町河合区副区長 
委   員     岡部 真弓   土岐保護区保護司 
            三浦 直之 東濃鉄道多治見営業所助役 

                藤井 成美  東濃フロンティア高等学校育友会本部役員 
                村野 政章  NPO法人Earth as Mother 本部副理事（兼「いくるば」 

事業統括長） 
長江恵理子  精神保健福祉士              

 
             学 校 側   吉村 智典    校 長 
               松岡 千年    副校長 
               市川 学   教 頭 

井戸 勇心  事務部長 
松本 義一  教務主任 
髙木健太郎  生徒指導主事 
松浦 隆秋  進路指導主事 

             

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）「学校に期待される役割等（スクールミッション）案」の検討について 

   意見１：第２回学校運営協議会で審議し提案した「スクールミッション案」に盛り込まれた、

本校の存在意義や期待されている社会的役割、目指すべき学校像についてすべてが

載せられている。 

意見２：自立した社会人の自立は、自律とのいずれかを用いるか悩むところである。いずれ

を使用したらよいか。 

回答２：スクール・ポリシーに「社会的な自立を目指して」とあるので、「自立した社会人」

としてよいのではないか。 

 

（２）各部に対する意見等について 

   意見１：卒業生の進路指導について丁寧に取り組まれているが、就職した後の定着率につい

てはどうか。   

回答１：毎年５月に主な就職先の企業訪問を実施しているが、何年か経過するとやめている

生徒もいるので今後もミスマッチがないように指導していきたい。 

   意見２：保護司会との「青少年育成街頭啓発活動」に参加していただいた。今後も協力をお

願いしたい。   

意見３：地域と住民との共同行事である「思索坂清掃」では、気持ちよいあいさつや積極的

な活動をしていただきありがとうございました。   

意見４：生徒会のスローガンである「清く・正しく・美しく」はどのような理由で決められ



たのか。   

回答４：生徒会役員がすべて女子生徒だったのでマナーなども正したいという思いを込めて 

このようなスローガンが決められた。 

   意見５：本年度も「泉町文化祭」などの公民館活動に参加をいただきありがとうございまし

た。来年度もよろしくお願いします。   

 

（３）生徒会役員との交流について 

意見１：新聞でも取り上げられた「高校生徒との教育相談会」では、どのような思いで中学

生に接したのか。 

   回答１：自分が中学生の時、高校に入学するのに不安があったので、その不安を解消するこ 

とができるように説明した。 

    意見２：参加していただいた「泉町文化祭」などで、公民館に対して何か要望等があれば聞 

きたい。    

回答２：どこでなにをやっているのかが分かりづらかったので、全体を案内する掲示板など 

があるとよい。  

 

６ 会議のまとめ 

・第２回に引き続き、「学校に期待される役割等（スクールミッション）」の検討を実施し、 

 概ね了承を得た。 

・英語や情報などの授業を参観していただき、委員の方に生徒に対する理解を得た。 

・生徒会の役員（生徒）との交流を通じて、本校生徒が自分たちでよりよい学校づくりに取り 

組んでいることについて肯定的な意見を得た。 

 

 


